

Inflación baja y estable, la mejor contribución al crecimiento (El Financiero 29/01/13)

Inflación baja y estable, la mejor contribución al crecimiento (El Financiero 29/01/13) Rivelino Rueda Martes, 29 de enero de 2013 Carstens niega que el Banxico actúe con mandato monetario dual. "Moody's Analytics no entiende el objetivo del banco central". El peso, anclado a sólidos fundamentos macroeconómicos. Si podemos lograr la meta de inflación del Banco de México (Banxico) a tasas de interés más bajas y esto estimula el crecimiento, "estamos en el mejor de los mundos, ya que estamos cumpliendo con la meta de inflación y ayudando lo más posible a la economía nacional. "Una cosa no contradice a la otra, e incluso se podría decir que la mejor manera que tiene el Banxico de contribuir al crecimiento económico es manteniendo la inflación baja y estable", señaló Agustín Carstens. El gobernador del banco central indicó que "el objetivo principal del Banxico es bajar la inflación, pero bajar la inflación, como he dicho, pues no es un objetivo en sí mismo, es un vehículo para obtener objetivos más amplios, entre ellos el crecimiento económico". En conferencia de prensa tras participar en la reunión plenaria del Grupo Parlamentario del PRD en el Senado de la República, que se desarrolla en un hotel de Paseo de la Reforma, Carstens subrayó que el banco central sí puede lograr la meta de inflación a tasas de interés más bajas. La semana pasada, EL FINANCIERO publicó un reporte de Moody's Analytics en el que asegura que el Banxico ya ha adoptado implícitamente un mandato monetario dual, en donde el crecimiento tiene la misma prioridad que la inflación. Esto lo expuso después de que en su primer anuncio de política monetaria del año, el 18 de enero, el banco central concluyó que podría ser aconsejable una reducción de la tasa de interés interbancario objetivo para así acomodar un ajuste de la economía a una situación de menor inflación. De acuerdo con Moody's Analytics, lo único que falta es que el Congreso de la Unión oficialice el mandato monetario dual. En respuesta, Agustín Carstens dijo que, "en primer lugar y con todo respeto, a esta compañía de análisis de Moody's, que no es Moody's, la verdad es que no entiende el objetivo del Banco de México. "Una cosa no contradice a la otra; es decir, incluso se podría señalar que la mejor manera que tiene el Banco de México de contribuir al crecimiento económico es manteniendo una inflación baja y estable." Anclaje cambiario Por otra parte, destacó que el peso está bien comportado, porque dentro de un régimen de flotación está anclado en sólidos fundamentos macroeconómicos. "Tenemos una política fiscal sostenible y fuerte; una política monetaria que está anclando bien la inflación, un nivel récord de reservas internacionales, el apoyo de la línea de crédito flexible del Fondo Monetario Internacional y no tenemos problemas de balanza de pagos. "Por primera vez en 15 años, tuvimos un superávit en la balanza comercial y tenemos un sistema financiero sano; el peso está bien anclado y nuestra moneda es una moneda estable", enfatizó Carstens. Dijo que si uno toma una visión desde 2008, realmente el peso está a un nivel relativamente competitivo y añadió que las exportaciones vienen creciendo bastante bien; que la última cifra al respecto fue buena y que un hecho que ratifica esto es que 2012 se cerró con un superávit comercial con crecimiento económico.